

## Nuevo plan de ayuda genera confusión en los inversionistas; cae el IPC 1.19% (El Financiero 26/11/08)

Nuevo plan de ayuda genera confusión en los inversionistas; cae el IPC 1.19% (El Financiero 26/11/08)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 26 de noviembre de 2008 . Los resultados de la sesión de remates de ayer en Wall Street y en la Bolsa Mexicana de Valores fueron mixtos. El rescate de Citigroup generó cierta confusión acerca de la estrategia del gobierno del presidente George W. Bush para estabilizar a los mercados. Luego de intentar apuntalar el sistema financiero con un amplio plan para inyectar capital, el gobierno volvió a su antigua estrategia de enfrentar la crisis caso a caso. Así, los indicadores bursátiles perdían terreno pese a las medidas de la Reserva Federal (Fed). Los mercados de Europa y Asia terminaron con ganancias, pero el clima se enfrió en Wall Street y en la Bolsa Mexicana de Valores. A mediodía iban a la baja, luego despegaron y cerraron mixtos. El nuevo plan de rescate para incentivar el consumo de EU no generó la suficiente euforia en los mercados. Influenciado por el descenso del precio de las acciones de América Móvil, Grupo México y Teléfonos internacionales, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró en las 19 mil 297.631 unidades, lo que representó una pérdida de 1.19 por ciento respecto al cierre anterior. El peso vio otra sesión de ganancias. En el mercado interbancario, el dólar spot cerró en 13.2745, lo que representó una ganancia para el peso de 1.45 por ciento respecto al cierre previo. En cotizaciones intradía, el billete verde llegó a ver un mínimo en 13.23 pesos por dólar spot. La Bolsa de Nueva York subió 0.43 por ciento, el Standard & Poor's 500 avanzó 0.66 por ciento, mientras el tecnológico Nasdaq fue el único que perdió posiciones, después de ceder 0.5 por ciento. La euforia que pudo causar la remodelación del plan de rescate se vio moderada, en parte, por los malos datos macroeconómicos que evidencian claros síntomas de recesión. El mercado de futuros del petróleo Texas cayó 6 por ciento y cerró la sesión ligeramente por encima de los 50 dólares por barril, después de llegar a cotizarse en torno a 55 dólares.